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República Bolivariana de Venezuela 

Municipio Almirante  Padilla  

 Parroquia Isla de Toas 

ISLA DE TOAS, 07 DE AGOSTO DE 2013 

 
               Reciban un saludo respetuoso y solidario de mi parte, domiciliado en 

el sector El Toro de la parroquia Isla de Toas del municipio Almirante Padilla. 

 Sírvase la presente, para hacer la entrega formal de mi inscripción como 

candidato a concejal por voto Nominal por el Partido Político Movimiento 

Ecológico de Venezuela, en donde aprovecho la oportunidad para adjuntar 

anexo a este documento mi propuesta de programa de gobierno como requisito 

indispensable para la formalización de la inscripción antes mencionada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



“EL TRANSPORTE” 

               El transporte en las islas es una necesidad que merece especial 

atención, por lo aislado que estamos de tierra firme. Muchos turistas que nos 

visitan desearían pasar un fin de semana completo y quizás más tiempo en las 

islas, si este servicio organiza mejor los horarios, el tráfico de pasajeros 

aumentaría los sábados, domingo y días feriados. Uno de los problemas del 

transporte es la falta de unidades y de combustible, el puerto de El Moján, el 

cual necesita de un buen dragado periódicamente. Las lanchas y peñeros 

deben regirse por un horario. Para darle solución a esto se propone una ley 

que se ajuste a nuestras necesidades.  

“ALUMBRADO PÚBLICO” 

Este servicio causa muchos disgustos en la población por los continuos 

apagones que dañan los artefactos eléctricos y los alimentos refrigerados se 

descomponen. La causa de esto es el deterioro del cable sub-lacustre que 

tiene 60 años de uso, por los cortes realizados y la falta de transformadores y 

el deterioro de las líneas de cable terrestre. Buscaré por medio de 

CORPOELEC, PDVSA al reemplazo del cable sub-lacustre adquisición de 

transformadores y mejoramiento del cableado terrestre.  

“PESCA” 

               Nuestros pescadores sufren un problema de difícil solución: la 

disminución de las capturas, la contaminación del lago, las lanchas de pesca 

de arrastre.  



               Otro grave problema que sufren son acosos de los piratas del lago, 

quienes atracan con armas de fuego a los pescadores quitándoles motores, 

redes, chalanas y muchas veces la vida. 

               Se construirán cacetas policiales a orillas del lago en San Carlos, 

Zapara y Maraca, dotados de lanchas rápidas, de equipos de transmisiones, 

armamento, etc. De esta manera formaremos un cerco de vigilancia continua 

en toda el área insular. 
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